

# BREGENZERWÄLDER MANNSCHAFTSMEISTERSCHAFT 2016

## SITZUNGSPROTOKOLL

---

Zeit: 30. März 2016 um 20 Uhr

Ort: Restaurant Katrina's in Bezau

Anwesend: TC Au als Veranstalter, TC Alberschwende, RTC Bezau, TC Hittisau, TC Krumbach, TC Lingenau, TC Riefensberg, UTC Schoppernau, TC Schwarzenberg, TC Sibratsgfäll, TC Sulzberg

Entschuldigt: UTC Andelsbuch, TC Doren, TC Langenegg

### 1. Eröffnung und Begrüßung:

Christian Corn begrüßt alle anwesenden Vertreter der Tennisvereine im Namen des TC Au. Die entschuldigenden Vereine stellen heuer keine Mannschaft. Erfreulicherweise ist ein neuer Verein mit dem TC Alberschwende hinzugekommen.

### 2. Bregenzerwälder Mannschaftsmeisterschaft 2016

Für die A-Liga haben sich 8 Mannschaften (TC Krumbach als Aufsteiger) und für die B-Liga 7 Mannschaften angemeldet. DER UTC Egg hat die Option auf eine 2. Mannschaft, benötigt aber noch eine Dame und fragt in die Runde, ob eine Dame aus einem anderen Verein gerne beitragsfrei beim UTC Egg mitspielen möchte.

Es wird der UTC Egg mit einer 2. Mannschaft zugelost in der Hoffnung, dass sich noch jemand findet und somit eine B-Mannschaft zustande kommt. Damit wären in beiden Ligen 8 Mannschaften.

In der A-Liga sind die Vorjahresfinalisten UTC Egg und RTC Bezau gesetzt, die anderen werden zugelost. In der B-Liga werden alle 8 Teams frei ausgelost, es gibt keine gesetzten Mannschaften.

Die Auslosung ergibt folgenden Raster:

A-Liga	
Gruppe A	Gruppe B
UTC Egg I	RTC Bezau
TC Lingenau	TC Krumbach
TC Sibratsgfäll I	TC Alberschwende
TC Hittisau I	TC Au I

B-Liga	
Gruppe A	Gruppe B
TC Schwarzenberg	UTC Egg II
UTC Schoppernau	TC Riefensberg
TC Sulzberg	TC Sibratsgfäll II
TC Hittisau II	TC Au II

Als Spieltermine werden folgende Tage bekanntgegeben:

1. Runde: 7. Mai  
14. Mai (Pfingsten)  
21. Mai

Spielfrei/Ersatz: 28. Mai

Kreuzspiele/Halbfinali: 4. Juni

Platzierungsspiele: 11. Juni

Finalspiele: 18. Juni – Ersatztermin 25. Juni auf der Tennisanlage in Au

Terminwünsche:

TC Sibratsgöll möchte für beide Mannschaften aufgrund der Hochzeit von Mitgliedern am 21. Mai spielfrei haben.

RTC Bezau möchte am 7. Mai ein Heimspiel, genauso der TC Hittisau aufgrund ihres Tenniscamp-Termines am Gardasee.

Der Spielplan wird vom TC Au in den nächsten Tagen erstellt und auf der Homepage [www.tcau.at](http://www.tcau.at) zur Verfügung gestellt.

Für Fragen/Anregungen/Auskünfte steht die email Adresse: [tc.au@au-schoppernau.at](mailto:tc.au@au-schoppernau.at) zur Verfügung. Spielberichte können an diese email oder per Fax unter 05515 2075 übermittelt werden, Deadline ist Freitag der 29. April.

Das Nenngeld wird bei 50 € für 1 Mannschaft sowie 75 € für 2 Mannschaften belassen, Bankverbindung Raiffeisenbank Au, IBAN: AT24 3740 5000 0001 4142.

Christian Corn verliert die Bestimmungen zur BWM und die einzelnen Punkte werden kurz durchgegangen.

Von RTC Bezau kommt die Anfrage, ob die Reihenfolge der Spiele nicht abgeändert werden kann (4. und 3. Einzel zuerst spielen aufgrund der Attraktivität der ersten beiden Einzel). Da dies aber Probleme aufwerfen würde, wenn in den ersten Einzeln jemand ausfallen sollte, wird diese Idee verworfen.

Es bleibt somit bei der gewohnten Reihenfolge.

Der TC Au erwägt, beide Finalspiele in Au abzuhalten, dies auch aufgrund der Erfahrung der Vorjahre, wo die B-Finalteams oft erst sehr spät erschienen sind. Am frühen Vormittag soll das B-Finale und im Anschluss das A-Finale gespielt werden. Sofern der Wettergott mitspielt, sollte es sich ausgehen.

### **3. Nachwuchsbereich – Kinder- und Jugendturniere**

Angelika Dorner vom TC Sulzberg erklärt sich bereit, wie in den letzten Jahren ein Kinder- und Jugendturnier zu veranstalten.

Termin wäre der 2. Juli und als Ersatztermin der 9. Juli

Sie wirft die Idee auf, dass die Kinder und Jugendlichen um VTV-Punkte spielen können, evt. wäre der Anreiz dann größer. Es wird argumentiert, dass das Turnier im bisherigen Rahmen bzw. Modus veranstaltet werden und es um die Spielpraxis und den Spaß am Spiel gehen soll.

Walter Giselbrecht erwähnt die Zusammenarbeit mit der Tennisakademie Bezau, bei der gerade Kinder und Jugendliche mit Tenniskönnen gezielt gefördert werden können.

Walter wird diesbezüglich ein email an alle Vereine bzgl. Interesse an dieser vereinsübergreifenden Tennis-Nachwuchsförderung ausschicken. Wenngleich für einen Verein dadurch Kosten anfallen werden, wird die Initiative von den Anwesenden begrüßt und für positiv befunden.

#### **4. Mastersturnier und Meisterschaft für Junggebliebene**

Der TC Alberschwende veranstaltet ein sog. Mastersturnier (Einzel, Doppel, Mixed-Doppel) vom 24. August bis 17. September für alle Aktiven der Bregenzerwälder Vereine. Dadurch wird auch eine etwaige Seniorenmeisterschaft terminlich zu knapp bzw. kann diese durch dieses Masters mit abgedeckt werden. Solche Turniere gibt es im Land schon (Walgau, Hofsteigtturnier) und erfreuen sich lt. TC Alberschwende wachsender Popularität und Beliebtheit.

TC Alberschwende startet mit diesem Turnier aufgrund der neuen Tennisplätze.

Es ist vorgesehen, dass dieses Turnier jedes Jahr von einem anderen BW-Verein durchgeführt werden soll, es gibt einen stattlichen Sponsorenbetrag und man hofft natürlich auf den Mehrwert dieses Turniers durch Gäste und Aktive auf den Plätzen.

Bis zu den Viertelfinali kann jeweils auf den Vereinsplätzen gespielt werden, ab dann auf den Veranstalterplätzen.

Die Idee eines solchen Masters wird sehr positiv aufgenommen und nach hoffentlich erfolgreicher Durchführung und Resonanz soll ein nächstjähriger Austragungsverein gefunden werden.

#### **5. Allfälliges**

Der TC Hittisau hat sich bereit erklärt, die Durchführung der BWM 2017 zu organisieren, da es schon länger her ist, seit sie das letzte Mal die BWM veranstaltet haben. Mit einem Dankeschön an den TC Hittisau für ihre Bereitschaft zur Übernahme der BWM 2017 und an alle Anwesenden, beschließt Christian Corn um 21.30 den offiziellen Teil der Sitzung der BWM 2016.